

小泉小学校 2年生学年通信令和5年11月30日(木)

小泉町たんけんに行ってきました。

11月17日(金)に、小泉の町探検(2回目)に行ってきました。小泉駅や郵便局、いくつかのお店など合計9か所を、グループ毎二か所ずつ回ってきました。事前に質問したいことを考え、あいさつや質問の練習をし、できるだけ自分たちだけの力でやりきることを目標に頑張りました。初めて入る場所も多く、お店の方々に色々教えていただき、楽しく会話することができたようです。改めて、小泉の町の良さを知ることができ、とても有意義な時間を持つことができました。







校外学習に出かけます。

延期になっていた多治見市図書館とながせ商店街への校外学習が、12月21日(木)になりました。小泉駅から電車に乗って出かけます。お弁当はまなびパークで食べる予定です。おにぎりやサンドイッチなど、手に持って短い時間で素早く食べられる物にしてください。

また、多治見市図書館では、本を1冊借りる予定です。その日に持ち帰りますので、家庭で 多治見市図書館の本を借りている方は、学校から借りた本と混ざらないようにしてください。 25日(月)には、必ず学校に持ってくるようにしてください。よろしくお願いします。

リコーダー・絵の具・習字道具の申し込みについて

本日、通信と一緒に、それぞれの申し込み用紙を配付しました。3年生のスタートから使用することができるようにしたいと思います。学校で申し込みされる方は、12月11日(月)までに、代金を入れずにお子さんを通じて申し込んでください。代金は、2月6日(火)の授業参観日に業者に支払っていだだき、現物を受け取ることになります。この日にどうしても都合の付かない方は、担任と相談してください。よろしくお願いします。

個人懇談 よろしくお願いします。

12月11日(月)から15日 (金)は、希望者の個人懇談です。 すでに、日程は渡してあります ので、よろしくお願いします。

九九の検定を行っています。

2~9の段まで学習が終わりました。

検定を順に受けていますが、なかなか覚えることができない子もいます。言えてない段は、一日 一回だけでなく、何回も練習できるように粘り強 く聞いて(問題を出して)あげてください。

タブレットの充電を!

よく、充電できておらず、授業で使えない子がいます。毎日充電しているか、確認してください。

短縄の準備を、お願いします。

大繩で、8の字跳びをがんばって練習しました。 4日の週から短縄を始めます。持たせてください。